

## PARIS GOURMAND

## La bouteille de la semaine: Monthélie rouge 2018, Louis Latour

Monthélie n'est pas l'appellation la plus réputée de Bourgogne, et pourtant ses vignes jouxtent celles de Meursault, Volnay et Pommard. Nous sommes ici sur les hauteurs de Beaune, et cette immense bouteille proposé par la maison Louis Latour est un immense plaisir pour ceux qui aiment le pinot noir. Ce millésime 2018 – élevé en fûts de chêne, donc légèrement boisé – a une robe couleur cerise, et recèle des arômes de fruits rouges intenses et des tanins assez puissants. On l'appréciera pour ce qu'il est, un digne représentant de la région, loin des phénomènes de mode et des effets de style. Avec un coq au vin, on touche au divin.

